



**4 Pièces**

**250 m<sup>2</sup>**

**Réf. L1354CA**

**Prix NC**

**Théoule-sur-Mer**

Maison à louer (06590)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Située à l'entrée de Théoule sur mer, remarquable propriété "pieds dans l'eau" sur 2 niveaux avec ascenseur d'environ 250 m2 habitables. Entièrement rénovée, elle est agrémentée d'une magnifique piscine qui s'intègre parfaitement dans cet environnement paradisiaque et bénéficie d'un accès à la mer. La propriété offre une vue spectaculaire sur la mer, les îles de Lérins, les plages de l'Aiguille, le Port de la Rague et l'Estérel. Cette lumineuse propriété vous séduira par ses prestations très haut de gamme, des matériaux de qualité et une décoration très raffinée. Elle se compose comme suit: Vaste ...

Located at the entrance to Théoule sur mer, this remarkable "waterfront property" with elevator offers around 250 m2 of living space. Completely renovated, it boasts a magnificent swimming pool that blends perfectly into this heavenly setting and benefits from access to the sea. The property offers spectacular views of the sea, the Lérins islands, the Aiguille beaches, Port de la Rague and the Estérel. This luminous property will seduce you with its top-of-the-range features, quality materials and refined decoration. It is composed as follows: Large reception area with TV lounge, living room, ...

**JOHN TAYLOR CANNES**

6 RUE FRÉDÉRIC AMOURETTI - 06400 CANNES

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

